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Política

As metas do Solidariedade
A Executiva Estadual do Partido Solidariedade 

(o 77) esteve reunida, no sábado passado, em Itajaí. 
Tiraram resoluções importantes para as eleições de 
2022. O partido pretende lançar uma nominata forte 
de candidatos a deputado estadual e federal, objeti-
vando eleger dois deputados estaduais e um federal.  
“Para a Majoritária, estamos conversando com todos 
os prováveis candidatos”, diz Claudio Bianchini, se-
cretário estadual.  Osvaldo Mafra é quem preside o 
Solidariedade estadual. Bianchini é secretário geral 
estadual e presidente da Executiva Municipal de La-
ges e Coordenador Serra e Meio Oeste de SC.

Reforma do Tanque deve 
custar cerca de R$ 1 milhão

Na realidade, os recursos de emen-
da da deputada Carmem Zanotto, que 
serão utilizados para a revitalização 
do Tanque Jonas Ramos, estavam des-
tinados à pavimentação da Avenida 
João Schultz, no Bairro Vila Maria, 
mas este projeto teve problemas téc-
nicos e não pôde ser executado. Para 
não perder o dinheiro, ele foi redire-
cionado para a melhoria das praças. 
A prefeitura então decidiu usá-lo para 
revitalizar o Tanque. Esses recursos 
são da ordem de R$ 1 milhão, mas 
será que vão usar tudo nesta praça? 
Então esta revitalização vai sair cara 

demais. Quanto à pavimentação da 
avenida, pela informação da assesso-
ria da deputada, foi feita nova indica-
ção no mesmo valor, para esta obra 
inicialmente prevista.
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Contratação... Em função do aumento de 
arrecadação, na ordem de R$ 2 milhões, o 
prefeito de Correia Pinto enviou para a Câ-
mara um projeto de lei para remanejar este 
excesso de arrecadação para várias áreas da 
administração, sendo que mais de R$ 800 
mil foram para as despesas com a folha. A 
oposição está questionando, uma vez que - 
por força de lei federal - não é possível conce-
der reajuste nos vencimentos dos servidores 
até o final deste ano. Segundo a vereadora 
Lúcia Ortiz, este aumento da arrecadação 
se deveu ao reajuste de 20% aplicado na co-
brança do IPTU este ano. E o aumento da 
folha se deve ao aumento do número de co-
missionados. Informa ela que no ano passado 
eram 33 comissionados e agora já são 49. Fo-
ram contratados mais 16 servidores comissio-
nados, diz ela. 

Troca... Foi registrado um caso de troca 
de vacina em Lages. Uma mulher tomou a 
primeira dose da AstraZeneca e, ao tomar a 
segunda dose, foi aplicada a Coronavac por 
engano. Foi a própria Secretaria da Saúde 
que detectou o erro. Agora ela terá de aguar-
dar para tomar a terceira dose da segunda 
vacina.

Desativação... Tenho a informação de que 
o Centro de Triagem será desativado até o 
dia 23 deste mês de julho. Os casos de Covid 
serão atendidos na própria UPA.

Túnel na BR-116... Os vereadores de Cor-
reia Pinto estão solicitando à diretoria da Au-
to Pista – Arteris - que seja construído um tú-
nel para ligar o Bairro São João ao centro, na 
altura do km 220, da BR-116, interligando as 
ruas Espírito Santo e José Andrade, desvian-
do, assim, grande parte do tráfego de veícu-
los e pedestres. “Este referido túnel será de 
grande valia para nossa comunidade evitan-
do possíveis atropelamentos, dando tranqui-
lidade aos pais que têm filhos em idade esco-
lar e necessitam fazer a travessia da BR-116, 
bem como, reduzirá muito os acidentes de 
trânsito, muitas vezes com vítimas”, justifica 
o vereador Osni Antonio do Amaral Duarte.

Desfile... Vereador Bruno Hartmann está 
solicitando que seja realizado um desfile com 
o caminhão dos Bombeiros, com os trabalha-
dores que fizeram a linha de frente contra a 
pandemia do coronavírus e estão desde mar-
ço do ano passado atuando incansavelmente 
para salvar vidas. O recado de alguns destes 
profissionais: “trocamos o desfile por uma 
melhor remuneração”.

Obra parada... Vereadores da própria ba-
se do governo, do partido do prefeito, como 
Ozair Coelho, o Polaco, estão questionando 
as obras paradas. Ele apresentou pedido de 
informação endereçado ao prefeito Ceron, 
perguntando a razão das obras da creche do 
Bairro Centenário estarem paradas. E esta 
não é a única nesta situação no município.

O governador Carlos Moi-
sés reuniu as lideranças do 
PSL, dentre elas os vereado-
res de Lages, para comuni-

car que estava deixando o partido. A 
decisão quanto a nova sigla com a qual 
pretende concorrer à reeleição só virá 
no limite da janela partidária, no ano 
que vem. Com isso, já está sacramen-
tado que o governador não cumprirá 
a promessa feita ao MDB, de que em 
troca do apoio no processo de impea-
chment não concorreria à reeleição pa-
ra apoiar o seu candidato ao governo. 
Mas, pasmem! Entre os partidos que 
disputam o privilégio de contar com 
Moisés em suas fileiras estão: o Repu-
blicano, o PP de Esperidião Amin e não 
se descarta até mesmo o PSD, de Rai-
mundo Colombo. Não é à toa que cau-
sou frisson a declaração de Raimundo 
Colombo em recente encontro no Sul, 
de que o PSD seria oposição ao gover-
no Moisés. Houve discursos veementes 
de contestação, incluindo do atual pre-
feito de Chapecó, João Rodrigues. Par-
te do PSD defende esta aliança e, assim 
sendo, significa que seu nome encontra 
resistência para as suas pretensões de 
retorno ao Centro Administrativo. Em-
bora ainda não saibamos qual será o 

partido de escolha de Moisés, a sim-
ples desfiliação do PSL já abre um le-
que de possibilidades. Para algumas 
lideranças, a escolha deverá recair por 
uma sigla pequena para que não seja 
engolido pela militância dos partidos 
mais consistentes, Mas, até lá, as nego-
ciações prosseguem. Os integrantes do 
PSL de Lages devem acompanhar Moi-
sés. Por força da legislação – senão per-
deriam os mandatos – os vereadores 
permanecem no PSL, mas apoiando o 
governo Moisés. Os demais, como os 
ex-vereadores Luiz Marin e Lucas Ne-
ves, seguirão o líder. Mas nesse caso, 
criariam certo constrangimento junto 
aos seus eleitores se a escolha recair 
pelo PP. Significaria um retrocesso, já 
que ambos deixaram o PP para aderir 
ao PSL e não creio que seus eleitores 
receberiam bem essa decisão.

Enfim, o governador está 
firmando o compromisso 
e a lealdade que tem 
com o município de São 
Joaquim, isso tudo através 
do relacionamento e da 
amizade que construímos. 
Então estamos em casa, 
aí com o governador do 
Estado e torcendo que tudo 
se encaminhe o mais rápido 
possível e que possamos 
realizar estas ações que 
estão planejadas e que 
serão materializadas. Assim 
foi a nossa reunião com o 
governador sobre os assuntos 
primordiais para São Joaquim 
e para a Serra Catarinense". 

Prefeito de São Joaquim, 
Giovani Nunes, que tem recebido 
um tratamento diferenciado por parte 
do governo do estado após filiar-se ao 
PSL de Carlos Moisés.

Olivete Salmória
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car que estava deixando o partido. A 
decisão quanto a nova sigla com a qual 
pretende concorrer à reeleição só virá 
no limite da janela partidária, no ano 
que vem. Com isso, já está sacramen-
tado que o governador não cumprirá 
a promessa feita ao MDB, de que em 
troca do apoio no processo de impea-
chment não concorreria à reeleição pa-
ra apoiar o seu candidato ao governo. 
Mas, pasmem! Entre os partidos que 
disputam o privilégio de contar com 
Moisés em suas fileiras estão: o Repu-
blicano, o PP de Esperidião Amin e não 

O anúncio do governador Moisés

Bianchini é um 
eterno candidato 
a candidato do 
Solidariedade, 
mas acaba sempre 
desistindo

Vereadores e lideranças de Lages foram 
chamadas por Moisés para anunciar sua 
desfiliação do PSL

Os recursos para esta obra vieram de 
emenda da deputada Carmen, e tinham 
outra destinação


